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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, ao Setor de Fiscalização da Prefeitura Municipal, para que 

informe este vereador, em tempo hábil, se é legal o uso do deck em vias públicas, assim 

como o existente na Choperia Austin. Se for legal, solicita que apresente a norma. Se não 

for, por que este setor ainda não tomou providências? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 22 de maio de 2023. 
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